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質 問 順 位 第  1  番 議席番号 ６番 質問者名 池田 篤視 

件      名 要         旨 

 

１．農業関係一般 

 

① 品目横断的経営安定対策について 

② 今年の麦作について 

③ 農地・水・環境保全向上対策事業の推移    

                      

 

２．大刀洗平和記念館について 

 

① 今後の運営と展示品の収集は 

 

 

 

 

質 問 順 位 第  2  番 議席番号 １３番 質問者名 金子 保次 

件      名 要         旨 

 

１．今後の財政運営について 

 

① 地方交付税の算定基礎について 

② 経常収支比率にからむ減税補てん債ならびに臨時財政対策債 

  について 

 

 

２．特別会計の運営について 

 

① 国民健康保険事業特別会計について 

 

② 住宅新築資金等貸付事業特別会計について 
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質 問 順 位 第  ３  番 議席番号 １番 質問者名 松本 昌治 

件      名 要         旨 

 

１．都市計画マスタープランについて 

 

① 職場と住居が近接のまちづくりについて 

② 若者に安定した職場を提供する計画について 

 ③ ワーキングプア・ゼロのまちづくりについて 

                     

 

２．子ども相談窓口について 

 

① 子ども相談窓口の利用状況について 

② 子ども相談窓口の職員及び指導者の現状について 

 

質 問 順 位 第  ４  番 議席番号 ３番 質問者名 宮原  均 

件      名 要         旨 

 

１．都市計画マスタープランについて 

 

① 今後のまちづくりに力を入れるべきところは何か 

  財源対策は 

② トップセールスマンの役割は何か 

  専門職投入は   

 

２．野球場（下高場）売却にともなう多目的 

  広場建設との関係について 

 

① 売却（引渡し）の時期について及びその間の野球場利用について 

② 多目的広場建設計画について 

  （進捗状況について） 
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質 問 順 位 第  ５  番 議席番号 ２番 質問者名 川上 康男 

件      名 要         旨 

 

１．農業経営所得安定対策について 

 

① 品目横断的経営安定対策の今後について 

② 農地・水・環境保全について 

③ 老朽化・荒廃しているため池の整備について 

 

 

 

質 問 順 位 第  ６  番 議席番号 １４番 質問者名 河内 直子 

件      名 要         旨 

 

１．暮らしを守る問題について 

 

① 後期高齢者医療制度について 

  問題点と今後の課題、自治体としての取り組みは 

② 窓口体制について 

  高齢者にとって、優しい体制になっているか 

③ 本庁舎駐車場の公衆トイレについて 

 

２．子ども達の安心・安全を守る問題に 

ついて 

 

① 侵入者に対する対策は万全といえるのか 

② 夏休み中に子ども達に起きた事件・事故は 

 

 

３．農業を守る問題について 

 

① 「品目横断的経営安定対策」で、町の基幹産業である農業は 

  守れるのか 
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質 問 順 位 第  ７  番 議席番号 ８番 質問者名 品川 信義 

件      名 要         旨 

１．財政問題について ① 歳出削減の姿勢は 

② 歳出削減の具体的策について 

 

２．交通安全について 

 

① 職員の飲酒運転対策は                

 

３．農政について 

 

① 今後の本町の農業対策はどの様に対応するのか 

 

質 問 順 位 第  ８  番 議席番号 ９番 質問者名 伊藤 滿孝 

件      名 要         旨 

１．防衛施設（太刀洗通信所）に関する 

  事項について 

① 防衛施設（太刀洗通信所）の安全保障の確約 

 

② 地元に開かれた施設であるべきではないか 

 

③ 施設拡充における住民の理解は得られているのか 

 

④ 施設拡充に伴う町民グラウンドの売却問題 

 

⑤ 周辺民生安定施設整備事業の活用による多目的運動広場の設置 

  の検討 

 

⑥ 国有提供施設等所在市町村助成交付金の対象資産拡大・交付金の 

  増額等、行政としての要請状況 
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質 問 順 位 第  ９  番 議席番号 １６番 質問者名 松本 一彦 

件      名 要         旨 

 

１．保育所の運営について 

 

① 児童の待機ゼロ対策の実現について 

 

 

② 経済面で行きたくても行けない児童についての対応 

 

 

２．町の全ての税等 滞納者対策について 

 

① 徴収状況と対応について 

質 問 順 位 第  １０  番 議席番号 １２番 質問者名 内堀 靖子 

件      名 要         旨 

 

１．南部地区開発について 

 

① 南部地区構想の進展は 

② 南部コミュニティーセンターの建設は 

 

 

 

 

２．コミュニティーについて 

 

① コミュニティーのとらえ方、今後の方向性は 

② 行事の町民への移管が必要では 
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質 問 順 位 第  １１  番 議席番号 １１番 質問者名 梅田 美代子 

件      名 要         旨 
 

１．退職金について 
 

① 町長、副町長、収入役の退職金額は 

② 金額は妥当か 

 

２．税徴収について 
 

① コンビニ納税の実施を 

 

３． 温暖化への対応について 
 

① 室内温度を下げる「緑のカーテン」について 

② 住民への健康対策は 

質 問 順 位 第  １２  番 議席番号 ７番 質問者名 山本 卓 

件      名 要         旨 

１．税源移譲等に伴う納税の状況   納税者の意識・反応・増税感。 

町としての税収増の見とおし 

２．財政事情について  財政諸指標の改善見とおし 

 諸積立金の運用状況 

広告料（広報誌・ホームページ） 

 飲料自販機の利用状況 

 

３． 人権侵害対応の処理について 男女共同参画推進関連 

苦情処理の状況 

こどもの電話相談 

児童虐待の状況 

老人虐待の状況   
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質 問 順 位 第  １３  番 議席番号 １５番 質問者名 一木 哲美 

件      名 要         旨 

 

１．多目的運動広場について  

 

① 進捗状況（測量・設計等）は 

② 町営夜須グラウンド売却の進展は 

③ 全体計画について 

 

 

２．篠隈市街地の整備計画について 

 

① 篠隈市街地の都市施設計画（都市計画マスタープラン） 

  の具体的な取り組みは 

② 篠隈市街地の活性化対策は 

 

質 問 順 位 第  １４  番 議席番号 ４番 質問者名 久保 大六 

件      名 要         旨 

 

１．学校運営について  

 

① 管理について 

② 給食について 

 

２．オンリーワン事業について 

 

① 進捗状況について 

 

 

３．工事発注について 

 

① 地場産業の活性について 

② 入札について 

 

 


